

**Forum für Baukultur e.V.**  
Dresden



**Fachforum Baukultur – warum?**

Maßstäbe für ein qualitativvolles Bauen lassen sich am besten vermitteln durch eine umfassende Präsentation vorbildlich ausgeführter Projekte, durch anspruchsvolle Kolloquien und Vortragsreihen zu aktuellen Themen des Baugeschehens sowie durch Ausstellungen von fachlich-substantiellem und alle Aspekte des Bauens umfassenden Mitteilungsgehalt. Alle drei Aktionsfelder sollten begleitet werden von der Möglichkeit zu einem intensiven Gedankenaustausch.

Dresden mit seinem trotz aller Zerstörungen der Kriegs- und Nachkriegsjahre weiterhin erhaltenen Ruf als eine Stadt der Baukultur und als eine namhafte Universitätsstadt mit einer traditionsreichen Architekturausbildung sowie mit seinem kürzlich erworbenen Prädikat als Weltkulturerbe scheint prädestiniert als Standort für die Einrichtung eines Fachforums, von dem bundesweit und international wahrgenommene, richtungsweisende Impulse für gutes Bauen ausgehen sollten.

In der gegenwärtigen Aufbauphase des „Forums für Baukultur“ beschränken sich die Tätigkeiten im Bereich des „Fachforums Baukultur“ vorläufig noch auf Überlegungen zu

- geeigneten Kooperationspartnern
- einer zweckmäßigen Vernetzung mit anderen Einrichtungen und Institutionen
- einem geeigneten Fachprogramm

sowie Überlegungen zu

- einer geeigneten Veranstaltungsstruktur
- und geeigneten Veranstaltungsorten